

COOKIES

Uso de cookies en el Sitio Web

Este Sitio Web utiliza cookies propias y de terceros con la finalidad de mejorar los servicios prestados a través del mismo mediante el análisis de los hábitos de navegación del usuario. El uso de cookies estará limitado a la configuración del usuario, que elegirá qué cookies habilitar en función de su tipología. Es decir, la base jurídica del uso de cookies durante la navegación del usuario, la marcará el consentimiento del propio usuario.

Tenga en cuenta que para poder utilizar y contar con una mejor experiencia de navegación, es necesario que tenga habilitadas las cookies, especialmente aquellas de carácter técnico que resultan necesarias para que pueda identificarle como usuario registrado cada vez que acceda a nuestro Sitio Web. En caso de no querer recibir cookies, por favor, configure su navegador de internet, para que las borre del disco duro de su ordenador, las bloquee o le avise en su caso de instalación de las mismas.

¿Qué son las cookies?

Las cookies son pequeños archivos de texto que se almacenan en su dispositivo (ordenador, tableta, teléfono móvil, etc.) cuando visita nuestro Sitio Web.

Estas cookies nos ayudan a reconocerle y recordar información sobre su visita, como sus preferencias y configuraciones.

¿Cómo utilizamos las cookies?

Utilizamos cookies con el objetivo de proporcionarle una experiencia de usuario personalizada y eficiente. Algunas de las cookies que utilizamos son esenciales para el funcionamiento del Sitio Web, mientras que otras nos ayudan a mejorar nuestros servicios y ofrecerle contenido relevante.

Siguiendo las directrices de la Agencia Española de Protección de Datos, procedemos a detallar el uso de las cookies que este Sitio Web emplea, con el fin de proporcionarle la máxima información posible:

Cookies Esenciales: Son necesarias para el funcionamiento básico del Sitio Web y le permiten navegar y utilizar sus funciones.

Cookies de Rendimiento: Nos ayudan a entender cómo interactúa con nuestro Sitio Web, permitiéndonos mejorar su rendimiento y proporcionarle una experiencia mejorada.

Cookies de Funcionalidad: Estas cookies permiten recordar sus preferencias y elecciones personalizadas, como el idioma, lo que facilita su experiencia futura en nuestro Sitio Web.

Cookies de Publicidad: Utilizamos estas cookies para ofrecerle anuncios relevantes de nuestros productos y servicios, tanto en nuestro Sitio Web como en Sitios de terceros. Estas cookies también nos ayudan a medir la efectividad de nuestras campañas publicitarias.

Gestión de Cookies

Puede gestionar las cookies en cualquier momento a través de la configuración de su navegador. La mayoría de los navegadores le permiten rechazar o aceptar cookies, así como eliminar las ya existentes. Tenga en cuenta que la desactivación de ciertas cookies puede afectar a la funcionalidad de nuestro Sitio Web.

Al continuar utilizando nuestro Sitio Web, acepta el uso de cookies de acuerdo con esta política.

Cambios en la Política de Cookies

La presente política de cookies puede verse modificada en función de las exigencias legales establecidas o con la finalidad de adaptar dicha política a las instrucciones dictadas por la Agencia Española de Protección de Datos. Por ello, nos reservamos el derecho de actualizar esta política de cookies en cualquier momento.

Cuando se produzcan cambios significativos en esta política, en la medida de nuestras posibilidades, comunicaremos a los Usuarios estos cambios mediante un aviso en nuestro Sitio Web.

Si tiene alguna pregunta sobre nuestra política de cookies, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través del siguiente correo electrónico: info@exkio.com